

## Recupera confianza sector manufacturero (Reforma 05/11/15)

Recupera confianza sector manufacturero (Reforma 05/11/15) Por Adriana Arcos Cd. de México México (05 noviembre 2015).- En octubre, sólo los empresarios del sector manufacturero reportaron una mejora de la confianza en la situación económica del País. De acuerdo con datos publicados por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), la lectura de la confianza del sector manufacturero alcanzó en el décimo mes 50.28 puntos, su mejor rango en 2015. Desde que inició el año, sólo en enero y octubre el indicador se ha situado en niveles arriba de 50 puntos, lo que indica confianza, mientras que de febrero a septiembre se ubicó en niveles inferiores señalando desconfianza en el sector. El sector manufacturero mejoró su confianza en la situación presente de la economía del País en 2.91 puntos, aunque el avance fue insuficiente para superar el nivel de los 50 puntos y se quedó en 46.45 unidades, lo que indica desconfianza. La situación económica futura del País del mismo sector recuperó la confianza tras dos meses consecutivos de temor, y el índice se ubicó en 51.50 puntos, 2.43 puntos más que septiembre. Por el contrario, la situación económica presente y futura de las empresas gozan de mejores expectativas, con una mejora de 0.73 y 0.51 puntos llevaron a los indicadores a 54.03 y 58.84 puntos, su mejor nivel en 11 y nueve meses, respectivamente. En los sectores construcción y comercio, pese a un avance, el indicador se mantuvo en niveles de desconfianza, al situarse en 46.5 y 47 puntos, acumulan cerca de 10 meses por debajo de los 50 puntos. En el mismo mes, los pedidos en el sector manufacturero del País aminoraron su ritmo de expansión, de acuerdo con datos detestacionalizados, el indicador se ubicó en 51.97 puntos, 0.56 unidades debajo de la lectura de septiembre. Pese a que el nivel actual es el más bajo desde julio del año pasado, la percepción de los directivos empresariales sobre el comportamiento del sector manufacturero acumula 74 meses consecutivos arriba de las 50 unidades que indica zona de expansión. Respecto a octubre del año pasado, el indicador presenta una disminución de 0.35 puntos. Los empresarios contemplan que en los próximos meses el volumen de la producción y los niveles esperados del personal ocupado aminoren su ritmo de progreso, su medición bajó 0.8 y 0.5 puntos a un nivel de 53.9 y 51.5 puntos. Contrariamente, esperan que el volumen de pedidos y los inventarios de insumos refuercen su desempeño en 0.7 puntos más, llevando a su respectivo índice a 54.4 y 53.5 puntos. Finalmente, las expectativas empresariales del sector manufacturero mejoraron respecto a octubre del año pasado en las exportaciones, inversión en planta y equipo, precios de venta e inventarios de productos terminados, mientras que empeoraron en la producción, utilización de planta y equipo, demanda nacional de los productos y el personal ocupado. En la industria de la construcción, empeoró de forma generalizada la expectativa, los especialistas en el sector esperan que el valor de las obras ejecutadas como contratista principal, el valor de las obras ejecutadas como subcontratista, el total de contratos y subcontratos así como el personal ocupado disminuyan, respecto a los niveles de hace un año. El sector comercio presentó mejoras de expectativa en la mayoría de sus componentes, de acuerdo con el sentimiento de los empresarios en el sector, las ventas, las compras y el personal ocupado aumentarán, mientras que los ingresos por comisión decaerán marginalmente y los inventarios de las mercancías permanecerán sin cambios. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo